

Melle MONEGER Marie Reine Louise a fait tout d'abord de la résistance individuelle; elle fait partie de "Franc-Tireur" dès sa fondation. Après les premiers parachutages, elle a chez elle un dépôt d'armes.

Son action s'intensifie; après les arrestations massives de Juin 1943, elle reprend contact avec l'A.S. et certains chefs de maquis.

Son domicile est le point de ralliement de ces maquis dont elle assure le ravitaillement.

Tous les chefs M.U.R. et A.S. départementaux et de l'arrondissement ont chez elle un refuge des plus sûrs; elle s'emploie également de façon très active et jusqu'à la libération, pour la Résistance sous toutes les formes, contre l'envahisseur.

Elle fera preuve d'un courage digne des plus belles traditions françaises.

ROANNE, le 1er Mars 1946

L'ancien Chef M.U.R. de l'arrondissement
de Roanne,
Président du Comité de Libération
clandestin du Roannais,
sous-Préfet de Roanne,